

上京中だより

【令和4年度 5月号】

校訓 人・もの・ときを大切に

学校教育目標 「自立・貢献・夢づくり」

～豊かな心とたくましく生きる力を備え、夢や希望をもって、

未来社会の創り手となる生徒の育成～！

創 発

そう はつ

新学期がスタートして1ヶ月が過ぎました。新しいクラスをはじめとして新たな環境に少しあなじめてきたでしょうか。授業や部活動、委員会も、本格的に始まり、生徒さんの元気な声が響き渡る活気ある学校になってきました。

始業式や入学式でお話をした「創発」という言葉を受けて、皆さんはどのように感じ、何を考えてくれたでしょうか。授業やさまざまな取組が始まり、気持ちをリセットし、目標や夢を思い描いてくれたでしょうか。物事を前向きに考えたり取組への姿勢が意欲的・積極的になってきたり、昨年度よりも高みを目指した変化が自分の中に感じられたうれしいです。

今後、新しい友人やメンバーとコミュニケーションを取る場面が増えてきます。授業や学級活動での班活動、部活動や委員会での取組の中で、自分の考えをしっかり持って発信し、相手の考えも尊重しながら折り合いをつけて、適した答えを見つけ出していくください。

また、コミュニケーションが苦手な人も中にはいます。そのような友人にも寄り添いながら、お互いが高まり合い磨き合える集団を作っていくって欲しいと願っています。

4月の行事いろいろ

入学式



7日、新入生139名を迎えて行った入学式後の学活では、初対面した担任の先生からのお話や、教科書・配布プリントの説明に、緊張した表情で耳を傾けている姿が初々しく微笑ましい光景でした。

教室の前の黒板には、美術部が春休みから準備を進めてくれた“おめでとう”的言葉と絵が、後ろの黒板には、在校生が一人ひとり歓迎の言葉を書いた“さくらメッセージ”が貼られて、華やかな雰囲気で新入生を迎えることができました。





新入生を迎える会、部活動・生徒会説明会

8日、入学式の翌日には、迎える会を開催しました。1年生は体育館に集合し、2・3年生はリモートでクラスから参加しました。生徒会本部役員が“上中クイズ”を出題して場を和ませたり、2・3年の各クラスからの激励のメッセージを中継しました。最後に、クラスボールを贈呈しました。今年の囁休みは、このボールで遊ぶことができ、クラスや友人との親睦が深まるといいですね。

迎える会の後は、部活動と生徒会・委員会活動の説明が行われました。説明を受けて、どの部活動に入ろうか、どの委員会なら自分のやる気が發揮できるかを考えてくれたと思います。



部活動体験・部集会

11日から14日にかけて、部活動体験を行い、自分に合った部活動探しに多くの1年生が参加しました。また、15日には、1年生を新入部員として迎えて、部活動ミーティングを行いました。





認証式・春体激励会

18日、グラウンドで全校が集合し、各クラスから選出された生徒会の評議員・専門委員の認証式を行いました。この日の放課後には、1回目の評議・専門委員会が開かれ、皆が快適に学校生活を送れるように、仕事内容の確認や役割分担を行い、早速活動を行っている委員会もありました。

「みんなのために」という使命感とリーダーとしての責任感を持って、上中の活性を目指してほしいと思います。そして今回、委員会に所属しなかった人もフォロワーとしての協力をお願いします。

認証式の後は、春季総合体育大会や演奏会に出場する部活動員にむけての激励会を行いました。

「昨日できたプレーも技は必ずできる。」という自信と「昨日の自分より、本番はそれを上回る自分になる。」という自分自身に厳しく目標を定め日々の練習の成果を発揮してきてください。健闘を祈ります！



部活動報告

☆ラグビー部☆

16日、春季総合体育大会の1番手として、予選リーグ1回戦が行われました。

試合運びは、一進一退でしたが、最後はリードした1点を守り切り、見事に初戦を勝利で収めました。

上京 29-28 修学院



保護者の皆様へ

新年度が始まり、お子さまのご様子はいかがでしょうか？新しい環境やコロナ対応が緩和されて目まぐるしく日々が過ぎる学校生活に疲れや戸惑い、不安を抱えてはいないでしょうか？25日からは家庭訪問や個別懇談会を行い、皆様からのお声をいただいておりますが、今後も何かございましたらお気軽にご相談ください。

また、22日には、授業参観、学校説明会、3年生修学旅行説明会を開催しましたところ、多くの方々にご参加いただきました。ありがとうございました。久しぶりに、学校に足をお運びいただき、お子様や学校の様子をご覧いただける機会が作れましたが、直前に部活動でのコロナ感染が広がりを見せたため、急遽、部活動停止・一斉下校の措置を取らせていただきました。ご来校直前のお知らせとなりましたことをお詫び申し上げます。

令和4年度 5月行事予定

京都市立上京中学校